## CÁRITAS DIOCESANA



## EXPOSICIÓN DE CARITAS DIOCESANA EN HERENCIA "50 años construyendo espacios de esperanza"



Con motivo del 50 Aniversario de la creación de Cáritas Diocesana en la provincia de Ciudad Real, llegó a Herencia el sábado, quince de noviembre, la exposición itinerante "50 años construyendo espacios de esperanza" que muestra en imágenes el trabajo desarrollado por esta organización en la provincia a lo largo de un lustro. La exposición es también un reconocimiento al trabajo de los voluntarios.

Jesús Callejas, voluntario, y el sacerdote Julián Martín, de Caritas Herencia, fueron los encargados de presentar a los asistentes la exposición "50 años construyendo espacios de esperanza". Una muestra itinerante que explica en imágenes la labor desarrollada desde su creación oficial, en toda la provincia de Ciudad Real, por los once arciprestazgos que la conforman. Algo más de 20 paneles recogen en imágenes la historia de esta organización y la labor de los voluntarios que, en la actualidad, son más de 1.200 en toda la provincia, de los que cerca de 20 se encuentran en Herencia.

"Desde que los apóstoles eligieron a unos diáconos para atender a los más necesitados, desde entonces la caridad en la Iglesia ha sido prioritaria, causa y fuente de nuestra fe", comentaba Julián Martin, consiliario de Cáritas en Herencia. Sin embargo, fue en 1964 cuando esta labor se organizó en la provincia de Ciudad Real y nació oficialmente, como organización, Cáritas Diocesana.

La exposición itinerante que, además de reconocer la importante labor de los voluntarios pretende concienciar a la sociedad sobre "la solidaridad con los más necesitados, cada vez más necesaria", como así aseguraba el voluntario, Jesús Callejas; la exposición se encuentra en la travesía de la Concepción nº 2 (al lado de la Plaza de la Iglesia) en un local particular acondicionado para este acontecimiento. Se inauguró el pasado día 15 y estará abierta hasta el día 20, podrá visitarse en horario de 12:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 20:30 horas.

Desde Cáritas señalaron que, en los últimos años, cada vez hay más familias que solicitan ayuda a Cáritas a consecuencia de la crisis. Ayuda alimenticia, para vestirse y para el pago de recibos básicos como el alquiler o los suministros energéticos. "Este es el mayor gasto que está teniendo nuestra diócesis en los últimos tiempos, el pasado año se destinaron 121.000 euros a las parroquias para la atención a familias". En Herencia, en el mes de diciembre, un total de 196 familias recibirán este tipo de ayudas. La mayor parte de ellas a través de vales de alimentos.

Otra de las labores que desarrolla Cáritas en Herencia es la atención a transeúntes con el programa "Sin Techo", en unas ocasiones dándole cena, otras veces cena y alojamiento y cuando es necesario se remite al centro Samaría de Alcázar de San Juan.

Este año, la novedad en Cáritas Herencia es la atención a los ancianos residentes en la casa de las Franciscanas de la Purísima, haciéndose presente todas las tardes de la semana para acompañar y ayudar a los ancianos en sus necesidades.